

EDITORIAL

La creación, el conocimiento, la investigación científica con un profundo sentido de lo humano, del ínfimo espacio que ocupamos en el cosmos, son acaso algunas de las respuestas más pertinentes contra las crisis del mundo actual. Frente a un futuro de incertidumbres, la humanidad está abocada a reflexionar sobre su existencia, sobre su relación con el mundo y las diferentes maneras en que esta se manifiesta y ante todo, sobre el mundo mismo. Por eso, no es extraño que este año del coronavirus sea una de las épocas en que más propuestas de publicación de artículos se haya recibido en la revista *Lingüística y Literatura* a lo largo de su historia. En total, para la convocatoria del número 79, entre febrero y agosto del 2020, se recibieron cincuenta y cinco artículos, dos traducciones y seis reseñas. Luego de un estricto proceso de arbitramento, se seleccionaron los artículos, traducciones y reseñas que en este número ofrecemos a nuestra comunidad académica.

La presente edición reúne, así, una interesante variedad de temas relacionados con los estudios lingüísticos y literarios. Los diecisiete artículos presentados en el área lingüística brindan una visión panorámica en diferentes campos de la disciplina, en especial acerca de la semántica y la pragmática, así como de la morfosintaxis y la lingüística aplicada a la enseñanza de la lengua.

Los trece artículos de literatura ofrecen, asimismo, un panorama amplio en el campo de los estudios literarios: la vigencia de la literatura escrita por mujeres, algunas tendencias novedosas de la narrativa colombiana y latinoamericana actual, la poesía por fuera de los cánones imperantes, dos estudios teóricos de la literatura y uno de literatura comparada.

En la sección «Traducciones» publicamos la versión en español del artículo de investigación «Terminological Variation in Source Texts and Translations: A Pilot Study», de Sabela Fernández Silva y Koen Kerremans, y la traducción del artículo de revisión «Un précurseur méconnu de la syntaxe structurale: H. Tiktin», de Eugenio Coseriu.

La sección de «Reseñas» da cuenta de la lectura de dos libros recientes en el campo lingüístico. Uno de ellos aborda la obra de Ferdinand de Saussure, mientras que el otro trata sobre el análisis comparado del discurso periodístico deportivo en diferentes ámbitos de la lingüística. Además, ofrecemos tres lecturas a libros de la literatura latinoamericana actual. De esta manera, los lectores encontrarán reflexiones interesantes acerca de las disciplinas que nos conciernen.

Por último, agradecemos a todas las personas e instituciones que hicieron posible la publicación del número 79 de la revista *Lingüística y Literatura* en medio de las dificultades que trajo consigo la pandemia del covid-19: autores, evaluadores, auxiliares y, en especial, a nuestros queridos lectores.

Prof. Dr. Juan Fernando Taborda Sánchez

Director – Editor

Revista *Lingüística y Literatura*